

ABSTRAK

KASMIRA (10519223614) *Peran Penyuluh Agama Islam Dalam Pembinaan Keagamaan Masyarakat di Desa Pa'bentenagang Kecamatan Marusu Kabupaten Maros.* (dibimbing oleh Abd. Rahim Razaq dan Abdul Fattah)

Skripsi ini bermaksud untuk mengetahui peran penyuluh agama islam dalam pembinaan keagamaan masyarakat dan mencari solusi atas berbagai hambatan yang dihadapi oleh penyuluh agama terutama dalam menjalankan tugasnya sebagai pembimbing umat dalam hal keagamaannya masyarakat.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif, lokasi dan objek penelitian yang digunakan bertempat di Desa Pa'benteng Kecamatan Marusu Kabupaten Maros, instrument penelitian yang digunakan yakni observasi, pedoman wawancara, catatan dokumentasi, tehnik pengumpulan data yang digunakan yakni *Library Research* (Kepustakaan) meliputi kutipan langsung dan kutipan tidak langsung dan *field researct* (lapangan) meliputi observasi, wawancara, angket/konsioner, tehnik analisis data dengan cara deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 84,95% peran penyuluh agama dalam pembinaan keagamaan masyarakat sangatlah penting. Salah satu upaya atau solusi yang diterapkan oleh penyuluh agama adalah dengan melakukan pembinaan dengan metode pelaksanaan kegiatan-kegiatan keagamaan. sehingga masyarakat tidak salah langkah dalam memahami agamanya. Dari program kerja yang telah direncanakan ada beberapa yang tidak terealisasi. Disebabkan karena 15 % tidak dilakukan dengan baik pada pembinaan keagamaan yakni karena minat dan respon masyarakat yang tidak mau merubah paham-paham atau kebiasaan-kebiasaan yang pernah diajarkan oleh orang dahulu dan kurangnya kesadaran masyarakat, maka solusi untuk mengatasinya ialah mengharapkan dukungan dan bantuan kepada pemerintah setempat agar memfasilitasi dalam setiap kegiatan-kegiatan yang di laksanakan. Memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang pentingnya keberagaman dan agar masyarakat dapat menerima pembinaan tersebut maka penyuluh agama harus menjadi tauladan, sehingga setiap kegiatan yang di laksanakan mampu diterima oleh masyarakat.

Kata Kunci : Penyuluh Agama Islam, Tokoh Agama, dan Masyarakat Setempat.